Mitteilung zur Kenntnis

Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: VI/61/HPG-T 1351 Abt. Verkehrsplanung 613/026/2010

Ergebnis der Aktion "Mit dem Bus direkt in die Altstadt"

Beratungsfolge Termin Status Vorlagenart Abstimmung

Umwelt-, Verkehrs- und Pla-

nungsausschuss / Werkaus- 27.07.2010 öffentlich Kenntnisnahme

schuss EB77

Beteiligte Dienststellen

I. Kenntnisnahme

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

II. Sachbericht

Am 25. Mai wurden dem Oberbürgermeister ca. 2500 Unterschriften der Aktion "Mit den Bus direkt in die Altstadt" übergeben. Die Initiatoren fordern, dass die Stadt- und Regionalbusse, auch in Zukunft wie bisher in die Altstadt fahren. Dies sei – wegen der Reduzierung des parkplatzsuchenden Individualverkehrs – nicht nur gelebter Umweltschutz, sondern besonders für ältere Menschen, Behinderte, Kranke und für Personen, die sich kein Auto leisten können, die einzige Möglichkeit, die Altstadt mit machbarem Aufwand zu erreichen. Auch die Geschäftsleute und Beschäftigte in der Innenstadt wollen nicht abgehängt werden.

Dieses Bürgervotum wird von der Verwaltung bei den weiteren Beratungen bzgl. der Buserschließung in der Innenstadt mit berücksichtigt. Gem. "Sachbericht zur Situation des ÖPNV in der Innenstadt" vom 09.02.2010 soll diese Entscheidung Anfang 2011 getroffen werden, wenn der Endbericht des VGN, die Bürgerbefragung "Leben in Erlangen" und die Fahrgastzählungen während der Umleitungsphasen der Goethestraße im zweiten Halbjahr 2009 und 2010 ausgewertet sind und vorliegen.

Anlagen:

Anlage 1: Unterschriftenliste

III. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift IV. Zum Vorgang